
 
 
23. ordentliche Generalversammlung 
Jahresbericht des VR-Präsidenten für das Geschäftsjahr 2023/2024 
 

 
Liebe Aktionärinnen und Aktionäre, Mitarbeitende und Partner 
 
Unser Kino sah sich im vergangenen Geschäftsjahr erneut mit den Herausforderungen eines sich 
stetig verändernden Kinomarktes konfrontiert. Nicht zuletzt auch aufgrund eines auf unser Zielpubli-
kum bezogen eher bescheidenen Filmangebots verzeichneten wir einen Rückgang der  Besucher-
zahlen um rund 500 auf knapp unter 6'000 Eintritte. Entsprechend sind die Erlöse aus Eintritten und 
Kioskverkauf gesunken, während die Einnahmen aus Vermietung und Werbung auf einem anspre-
chenden Niveau gehalten werden konnten. Ebenfalls stabil geblieben sind die Fixkosten. Aufgrund 
sich häufender Ausfälle mussten wir in eine neue Serveranlage investieren, wovon eine Anzahlung 
von rund CHF 8'000 im Geschäftsjahr 2023/24 geleistet und verbucht wurde. Unter dem Strich resul-
tiert ein finanzieller Verlust von ca. CHF 6'700. Trotzdem darf die finanzielle Lage mit einem Eigen-
kapital von rund CHF 234'000 bzw. 77% weiterhin als sehr solide bezeichnet werden. 
 
Leider mussten wir zum Ende des Geschäftsjahres zwei wichtige personelle Abgänge verzeichnen; 
der Geschäftsführer Dario Brosi und die Verantwortliche für die Administration Monika Uhr haben 
unabhängig voneinander ihre Ämter aus persönlichen Gründen niedergelegt. Im Namen des gesam-
ten Verwaltungsrats möchte ich ihnen für ihr Engagement und ihre wertvolle Arbeit in den vergange-
nen Jahren herzlich danken. Besonders erwähnenswert sind auch ihre Anstrengungen im Zusam-
menhang mit der Einarbeitung ihres jeweiligen Nachfolgers resp. ihrer Nachfolgerin über ihr offizielles 
Austrittsdatum hinaus. 
 
Glücklicherweise konnten wir die Reihen relativ schnell schliessen und haben in den Personen von 
Angelo Scarcia als neuen Geschäftsführer und Rebecca Stauffer als neue Verantwortliche für die 
Administration bestens geeignete und top motivierte Nachfolgelösungen gefunden. Beide bringen 
wertvolle Erfahrungen und frische Ideen mit und wir sind überzeugt, dass sie unser Kino gemeinsam 
mit der gesamten Belegschaft und dem Verwaltungsrat erfolgreich in die Zukunft führen werden. 
 
Auch wenn wir uns weiterhin mit alten und neuen Herausforderungen konfrontiert sehen, blicken wir 
optimistisch nach vorne. An einer kürzlich durchgeführten Retraite haben Vertreter:innen des Verwal-
tungsrates zusammen mit der Geschäftsleitung unter anderem an der Entwicklung einer Unterneh-
mensvision für unser Kino gearbeitet. In einem iterativen Prozess sind wir gemeinsam zur folgenden 
Formulierung gelangt: 
 
«Wir kreieren für Murten und die Region einzigartige Erlebnisse durch Film und Kultur in ei-
nem persönlichen Ambiente.» 
 
Dieses Versprechen differenziert uns klar von konkurrierenden, gesichtslosen Multiplex-Kinos und 
soll als Grundlage für unsere weiteren strategischen Entwicklungen und Überlegungen in den kom-
menden Jahren dienen. Ich freue mich darauf, diese Vision gemeinsam mit dem gesamten Team in 
der Praxis weiter voranzutreiben und danke allen Beteiligten für ihr stetes Engagement für unser Kino. 
 
Abschliessend möchte ich mich herzlich bei Ihnen, geschätzte Aktionärinnen und Aktionäre, liebe 
Besucherinnen und Besucher, für Ihr Vertrauen und Ihre anhaltende Unterstützung bedanken. Ohne 
Sie wäre es uns nicht möglich, das Murtner Kino als wichtigen Bestandteil des regionalen Kulturle-
bens zu erhalten und laufend weiterzuentwickeln. 
 
Murten, im Oktober 2024 
 
Alexander Hayoz 
Präsident des Verwaltungsrats 


